



FUßBALL AN DER KSOE: STRAHLENDE SIEGER UND JEDE MENGE TORE

KSOe NEWS

2017

Das Fußballturnier der Kaufmännischen Schule Öhringen ist zu Jahresbeginn inzwischen schon so etwas wie eine feste Größe im Schülerkalender. Doch anders als bei den Turnieren in den vergangenen Jahren nahmen am 30.01.2017 zusätzlich zu den gemischten Schülermannschaften auch eine Lehrer- und eine Flüchtlingsmannschaft teil. Somit kämpften insgesamt elf Teams um den Titel. Zu gewinnen gab es neben der unbezahlbaren Ehre, KSOECup Champion zu sein, einen 20,00€ - Dönergutschein im Grillhaus in Neuenstadt am Kocher. Die Vorrunde bestand aus 25 spannenden Spielen vor einem gut gelaunten Publikum. Gleich zu Beginn kassierten die Lehrer bei ihrem Eröffnungsspiel eine 0:6 Pleite. Die Niederlage der Lehrer heizte dementsprechend die Stimmung auf der Tribüne an, womit ein perfektes Fußballambiente geschaffen war. In die KO-Phase kamen jeweils die ersten zwei Teams aus den beiden Gruppen. Somit standen sich „Mannschaft 1“ und „Dirty Sanchez“ sowie „Team Wiese“ (Lehrer) und „Classic VIII“ im Halbfinale gegenüber. Ins Finale zogen „Mannschaft 1“ und „Classic VIII“ ein. Nachdem „Team Wiese“ sich den dritten Platz beim Neun-Meter-Schießen erschossen hatte, gewann „Mannschaft 1“ das spannende Endspiel mit 2:0. Insgesamt wurden dem Zuschauer packende Zweikämpfe, geniale Pässe und natürlich auch atemberaubende Tore geboten. Ein besonders großes Dankeschön geht an die BFW 1/1, die für die Bewirtung zuständig war, an das Grillhaus Neuenstadt für die Siegesprämie, an die Schiedsrichter für ihren kompetenten Einsatz und natürlich auch an alle Spieler, die mit diesem Turnier eine willkommene Abwechslung zum sonst so anstrengenden Schulalltag boten.

René Nagel WG13/3